



« Deux rêves – l'histoire israélo-palestinienne d'un village »



Invitation à une séance de cinéma, en présence de **Michael Kaminer** (réalisateur israélien) et de **Hakam Awad** (directeur du bureau de l'EPER en Israël/Palestine)

Depuis les attaques brutales du Hamas contre Israël, la bande de Gaza est le théâtre d'une guerre sanglante, qui a déjà entraîné la mort d'innombrables civil·e·s ainsi qu'une catastrophe humanitaire. La région n'avait pas subi d'affrontements aussi violents depuis la fondation d'Israël en 1948.

La paix semble plus que jamais hors de portée.

Le réalisateur israélien Michael Kaminer est convaincu qu'une réconciliation entre les populations israélienne et palestinienne n'est possible que si les deux camps sont prêts à reconnaître les souffrances endurées par l'autre partie, ainsi que ses rêves. C'est dans cet esprit qu'il a réalisé *Sar'a*, un film qui retrace l'histoire de son kibboutz, Tzora, construit en 1948 sur les ruines d'un village arabe. Par ce film, Michael Kaminer souhaite inciter la population israélienne à la réflexion. Le bureau de l'EPER à Jérusalem a soutenu son engagement : le film de l'EPER sorti en 2022 dresse un portrait du réalisateur et de son travail.

Le travail de Michael Kaminer en Israël est encore plus difficile depuis la dernière escalade de la violence dans le pays. **Car peut-on rêver de paix et de compréhension mutuelle au beau milieu d'une guerre ?** Et peut-on encore, malgré ses propres blessures, être à l'écoute de la souffrance et du point de vue de l'autre camp ?

Michael Kaminer et Hakam Awad, directeur pays de l'EPER en Israël/Palestine, seront en Suisse à l'occasion de quatre projections du film de l'EPER *Deux rêves – l'histoire israélo-palestinienne d'un village* (54 min). **Le film et la table ronde qui s'ensuivra vous permettront de renouer avec l'espoir qu'il existe encore des voix modérées entre les fronts.**

Lausanne, le 29 avril à 17 h au CityClub Pully, avenue de Lavaux 36

Berne, le 30 avril à 18 h au Kino Rex, Schwanengasse 9

Bâle, le 23 avril à 17 h 30 au Stadtkino Basel, Klostersgasse 5

Zurich, le 24 avril à 17 h 30 au Kino Arthouse Le Paris, Stadelhoferplatz



Inscriptions :

www.eper.ch/soiree-cinema

Ou par téléphone au 021 623 40 23